
“ CENTROSINISTRA PER PIANCASTAGNAIO ”  
Gruppo Consiliare 

 

 

LE RISPOSTE LE DEVE DARE IL SINDACO… NON L’ENEL !!! 
 

 

In merito all’articolo dello scorso 22 ottobre “Il sindaco Vagaggini risponde  alle interrogazioni del 

gruppo consiliare del centrosinistra  con  Enel Green Power”, interveniamo per dire che noi 

sappiamo benissimo qual è lo stato dell’arte per ciò che riguarda l’utilizzo del calore 

geotermico e le altre questioni. Avendo seguito per anni le fasi degli accordi, avendo fatto le 

verifiche con i tecnici noi abbiamo ben presente cosa ha fatto ENEL e quello che ENEL deve 

ancora fare. 

Le risposte, quindi, non ce le deve dare certo ENEL !  

Sono Sindaco e Giunta che devono dire se vogliono andare avanti oppure no!  

Noi aspettiamo da Vagaggini le risposte ai quesiti posti e in particolare:  

 

- qual è l’intenzione  della nuova Amministrazione circa l’attuazione degli accordi?  

- il Sindaco vuole che ENEL completi le infrastrutture per l’utilizzo del calore a Casa 

del Corto? 

- il Sindaco solleciterà ENEL perché predisponga lo scambiatore alla Rota (dove il 

calore è già accessibile) in modo da poter partire con il teleriscaldamento per il paese?  

- la grande quantità di risorse che abbiamo lasciato a disposizione di Piancastagnaio, 

saranno utilizzate anche per il teleriscaldamento o la Giunta vuole farci altre opere? 

 

Il Sindaco non può togliere alla minoranza il diritto di domanda e non può sottrarsi al dovere della 

risposta.  

Il Sindaco, ripetiamo, non può farsi sostituire da ENEL e, soprattutto, deve coinvolgere tutte 

le componenti: i cittadini, i loro rappresentanti - quindi tutte le minoranze e non una sola! – e 

le aziende.  

Dopo cinque mesi nei quali, è evidente, a ENEL non aveva chiesto niente, deve rispondere prima di 

tutto alle imprese di Casa del Corto e della Rota, le quali potevano già avere a disposizione il calore 

e invece dovranno aspettare ancora, e ai cittadini.  

Se Vagaggini si muove solo in seguito alle interrogazioni, noi ne faremo altre. Intanto 

aspettiamo le risposte al prossimo Consiglio, insieme a cittadini e imprese di Piancastagnaio. 

 


